
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
Da kein Vertreter des Fachdienstes Gebäudewirtschaft (65) anwesend ist, soll das Thema als or-
dentlicher Tagesordnungspunkt in der Ausschuss-Sitzung am 11.02.2010 behandelt werden. Zu-
sätzlich soll eine Sachstandsmitteilung zur Angelegenheit „Antrag auf vertragliche Übernahme 
einer Sporthalle durch den SV Tungendorf“ erfolgen. 
 
Herr Utech (Kreissportverband Neumünster) kündigt an, in diesem Zusammenhang weitere The-
men für die Diskussion zu benennen. 
 
 
 


